

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa buku teks Marbi untuk SMP/MTs Kelas IX dengan penerbit Erlangga untuk kelayakan isinya memperoleh skor akhir 9,38, skor tersebut termasuk pada kategori kelayakan BS (Baik Sekali). Sedangkan untuk kelayakan bahasanya mendapatkan skor akhir 8,64 masuk pada kategori kelayakan B (Baik). Berdasarkan hal tersebut, Buku teks Mahir Berbahasa Indonesia untuk SMP/MTs Kelas IX terbitan Erlangga ini layak dijadikan sebagai sumber belajar, baik sebagai buku teks utama maupun buku teks pendamping. Dengan menggunakan buku teks yang layak sesuai dengan kriteria BSNP dari segi isi dan bahasanya akan membantu proses pembelajaran agar lebih maksimal.

B. Saran

Peneliti menyarankan penulis buku sebaiknya menyajikan wacana yang disesuaikan dengan tingkat perkembangan ilmu peserta didik. Wacana yang disajikan juga sebaiknya bernilai *up to date* agar peserta didik mudah memahaminya. Selain menyesuaikan wacana dengan perkembangan ilmu dan bernilai *up to date*. Penulis buku sebaiknya mencantumkan sumber-sumber wacana yang ada pada buku teks, baik itu wacana berupa teks,

contoh, gambar atau ilustrasi. Menyantumkan sumber-sumber yang jelas, pasti tidak akan melanggar HAKI.

Peneliti juga menyarankan kepada penulis buku untuk memperhatikan keterbacaan dan ketepatan bahasa pada setiap kata dan kalimat yang ditulis pada buku teks. dengan memperhatikan penggunaan bahasa khususnya keterbacaan dan ketepatan bahasa yang disesuaikan dengan perkembangan peserta didik akan lebih mudah dipahami dan dipelajari. Penggunaan bahasa juga dapat berpengaruh terhadap ketertarikan pembacanya.

Saran lainnya yaitu peneliti mengharapkan adanya penelitian yang sejenis dengan perbedaan subjeknya. Supaya buku-buku yang telah dianalisis dapat dijadikan referensi bagi pendidik untuk menggunakan buku tersebut sebagai sumber belajar maupun dijadikan referensi ketika akan membuat buku ajar. Peneliti juga menyarankan pada pendidik untuk lebih kreatif dan inovatif ketika pembelajaran, tidak mengandalkan salah satu buku saja. Sebaiknya dapat menggunakan beberapa buku kemudian dikombinasikan agar pemahaman materi lebih luas sehingga pembelajaran lebih maksimal.